

# 横川小だより

R6. 5月号

ゴールデンウィークは、ご家庭でゆっくり過ごすことができましたでしょうか？  
登校途中に一緒になった子どもたちからも、家族で過ごした思い出話を聞くことができました。今日から少しずつ学校生活のリズムを取り戻していけるといいです。ご支援をよろしくお願いいたします。

## 防災意識を高めよう！！

ホームページでも紹介しましたが、5月2日に全校で地震の避難訓練を行いました。今回は学校の授業中を想定して行いました。先生の指示をしっかりと聞いて、真剣に避難していました。地震は、いつ、どこで起きるか分かりません。もしものときに、互いに声を掛け合って避難できるようにしたいものです。



## 能登半島地震から4ヶ月…

## ～被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます～

私事ですが、今年の1月1日能登半島地震が起きた日、私は実家の金沢に帰省をしており、地震に遭いました。金沢で震度5強、今まで経験したことのない揺れでした。金沢市内の主要道路は海側から離れようとする車で渋滞し、大混乱を起こしている中、余震が続き、眠れない一夜を過ごしました。幸い大きな被害がなかったものの、あの揺れの恐怖と、一体どうなるのだろうという不安な気持ちは、今でも忘れることができません。この地震を経験して改めて感じるのは、コミュニティの力の大切さです。互いの安否を確認し、できるところで助け合う。そのようなつながりを横川小学校でも地域の方とともに大事にしていきたいです。

6月22日（土）授業参観の後に引き渡し訓練を計画しております。この機会に、一人のときに地震がきたらどうするのかなど、防災について話題にいただけるとありがたいです。